

Titel der Drucksache:

Petersberg

Drucksache

1271/22

öffentlich

Beratungsfolge

Datum

Behandlung

Anfragen

öffentlich

Einwohneranfrage

Anfrage

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Maximilian-Welsch-Straße auf Höhe der Zentralheize überquerend und dann aufsteigend zur kleinen begrünten Hochebene neben der Destille, mit Blick auf den Petersberg, bietet seit einigen Monaten ein trauriges Bild. Die Harmonie dieses schönen Platzes mit fantastischem Blick ist völlig aus dem Gleichgewicht geraten! Die Umsetzung und Zusammenlegung von hellen Sandsteinen auf einen Teil der Fläche ist das eine, dann der Aufbau von einem hässlichen schwarzen Steingarten der umzäunt ist, dazu ein jämmerlicher kleiner Blumenkasten mit Hinweisschild (privat) und die Dauerbaustelle der Skybridge im Übergang zum Lauentor, sind ein garten- und landschaftsgestalterisches Desaster!

Nun meine Fragen:

Wer ist hierfür verantwortlich?

Wann wird die "Skybridge" fertiggestellt?

Kann man die Fläche wieder in ihren ursprünglichen (harmonischen) Zustand versetzen?

Anlagenverzeichnis

, gez. 

Datum, Unterschrift
